

# **ALTA TECNOLOGÍA**

El Departamento de Fumigaciones viene realizando ensayos de la aplicación de madurante en los campos de cultivo con un moderno equipo drone, modelo SZD16A, que cuenta con una capacidad de 10 a 15 litros de mezcla por hectárea.

Este equipo permite mayor precisión y control en la aplicación de madurantes; asimismo, contribuye al ahorro de tiempo y en el aseguramiento de la calidad de la materia prima en campo.

# **CUIDANDO LO NUESTRO**

El departamento de Sanidad Vegetal utiliza controladores biológicos, los cuales permiten contrarrestar los daños producidos por plagas de forma efectiva y ambientalmente sostenible.

La diatrea es una de ellas, para la cual se liberan moscas grávidas -en grupos de 25 por hectárea- en los campos de cultivo que tienen entre 3 a 10 meses de edad.



# Acte

# **MEJORAMOS JUNTOS**

Personal de campo se vio beneficiado con la implementación de un comedor móvil. La estructura ha sido diseñada de tal forma en que los trabajadores puedan ingerir sus alimentos en la mayor comodidad posible.

A diario es instalada en tramos de los campos de cultivo, a fin de que la mayor parte del personal pueda hacer uso del comedor.

# COMUNICACIÓN E INTEGRACIÓN

Nuestros Líderes Cartavio participaron del Taller vivencial "Team Building", impartido por KCM Consulting, en el cual realizaron diversas dinámicas relacionadas a la comunicación efectiva y liderazgo, para la conducción de equipos de alto rendimiento

Cada una de las actividades potenciaron las habilidades fundamentales para crear relaciones eficientes y productivas entre los líderes y sus equipos.

**ALTO** POTENCIAL

El Programa de Formación Trainee está conformado por profesionales de diversas especialidades; quiénes – durante 24 meses – rotarán por los departamento de la Superintendencia de Producción de nuestra corporación, con la finalidad de conocer las diferentes etapas del proceso y prepararse para cubrir puestos críticos en áreas operativas.

Actualmente contamos con profesionales en Ingeniería Mecánica, Mecánica Eléctrica, Energía, Química, Tecnología de la Producción y Electrónica Industrial, quiénes desarrollan sus labores en las áreas de Energía, Mantenimiento y Producción.



Campeones Kids: Energía

Arqueros menos batidos



# EL DEPORTE NOS UNI

Con gran emoción, clausuramos la XVI Copa Integración y el I Campeonato Kids "Cañitas 2019", donde participaron nuestros colaboradores, así como sus hijos y nietos.

En este evento, también premiamos a los mejores goleadores y arqueros menos batidos. Cabe resaltar, la unión e integración que demostraron todos los participantes, a lo largo de los 02 meses que duró el torneo deportivo.







TRAPICHE

Rakuten

Rakute



# PROFESIONALISMO Y EXCELENCIA



Nuestros facilitadores internos recibieron un merecido reconocimiento por el destacado trabajo, que realizan a lo largo del año, impartiendo charlas de orientación y buenas prácticas entre las diferentes áreas de la empresa.

# COMPROMISO Y SEGURIDAD

Tras realizarse el respectivo proceso electoral bajo las normativas de transparencia y democracia, se instaló el nuevo Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo para el periodo 2019 – 2021, conformado por representantes de los trabajadores y de nuestra empresa.

# COMPROMETIDOS CONTIGO

Con el fin de salvaguardar la salud de nuestros colaboradores, en coordinación con el Centro Médico Pacífico Norte, se vienen efectuando los Exámenes Médicos Ocupacionales 2019.

A los colaboradores de las diversas áreas se les han realizado exámenes de laboratorio y complementarios, tales como: hemograma, audiometría, espirometría, electrocardiograma, rayos x, psicológicos entre otros.



Todo ello, ha permitido optimizar el uso de recursos y mejorar la calidad del jugo clarificado, asegurando una mayor remoción de color.

# Cartavio Te escucha

Es un canal que permite reportar de anera responsable y anónima cualquier incumplimiento a nuestro Código de Ética y normas internas. Profesionales de la Consultora Ernest & Young serán los encargados de atender nuestros reportes.

### Contáctanos en:

Web: www.cartavioteescucha.com

Correo: reportes@cartavioteescucha.com

Línea gratuita y buzón de voz: 0800 - 1 - 8164

Dirección postal para envío de información y pruebas: Av. Víctor Andrés Belaunde 171, San Isidro, Lima - Perú



# **CINE Y CULTURA**

A través de nuestro programa de responsabilidad social denominado "CineClub", realizamos la proyección de una película animada en el Centro Cultural de Cartavio.

Hijos y nietos de nuestras Mujeres Emprendedoras, disfrutaron de una tarde de cine y dinámica enfocadas en fortalecer las habilidades sociales. Este tipo de actividades educativas también son replicadas en los anexos de la localidad.





# TRABAJO CONJUNTO

Con la finalidad de contribuir en la reducción de puntos críticos de acumulación de residuos en la localidad de Sumanique, entregamos 4 señalizaciones, con la prohibición de arrojar basura.

Este trabajo de sensibilización se realizó gracias a un trabajo coordinado con la Junta Vecinal de la zona, la Municipalidad Distrital de Santiago de Cao y nuestra azucarera.

# Cartavio Grama

Completa nuestro crucigrama, coloca tus datos y deposítalas en nuestras ánforas ubicadas en: Garita 1 y garita 4.

## Cierre de Concurso: 15 DE DICIEMBRE

### Vertical

- 1. Programa de RS que promueve el emprendimiento en la zona.
- Programa de formación profesional, que rotan por diversas áreas de Producción.
- **6.** Primer campeonato deportivo para hijos y nietos de trabajadores

### **Horizontal**

- Programa de Responsabilidad Social en el cual se proyectan películas educativas
- 3. Estructura para alimentos, implementada para personal de campo
- Canal que permite reportar cualquier incumplimiento a nuestro código de ética
- 7. Equipo con el cual se aplica los madurantes en los campos.

